

進路通信

大阪府立鳳高等学校進路指導部
進路通信編集局
令和3年3月17日発行(第10号)

2月8日・9日(1年は9日のみ)に進研模試行いました。個人票が配布されましたが、よく見てみましたか?鳳高校の中での順位も1つの指標にはなりますが、大学受験は全国が相手です。模試は自分の本当の実力を測る良い機会です。弱点を克服するためには、結果をただ眺めるだけでなく、具体的な目標を立てることが本当に重要です。

いよいよ今年から「大学入学共通テスト」が始まりました。来年(再来年)には皆さんが受験する番です。予備校のホームページ等に各教科の問題と解答が掲載されていますので、積極的に解き傾向を掴むことをお勧めします。特に国・数・英は2年生までの学習範囲で対応できる問題がほとんどです。「1年後(2年後)の自分」を想像する意味でも、ぜひ挑戦してみてください。

1 進路からの連絡(春休みの宿題)

スタディーサポート(実力テスト)は4月12日に行われる予定です。科目は、英語(リスニング)・数学・国語・学習状況リサーチ(全てマーク式)です。3月4日に配布した「スタディーサポート活用BOOK」を春休みのうちにしっかり行って臨んでください。なお活用BOOKは4月12日に提出となります。

2 学年進路担当より

○新2年生(担当:中嶋)

2年の間に皆さんが考えていかなければならないことは、将来の進路をより具体的に決めていくということです。まずは手始めに4月に進路アンケートを予定しており、卒業後の希望進路(大学名や学部など)も書いて頂きます。春休みのうちに調べておきましょう。

また、学年末で書いてもらった「振り返り」は、あなた自身の学びの記録(=ポートフォリオ)として後々大切になっていきますので、通知表と共に大切に保管しておきましょう。

○新3年生(担当:近藤)

3年は決断と実行の年です。志望校については、できるだけ高い目標を立てるのがコツです。人は手が届かないかもしれないものを手に入れようとするとき、よりいっそうの努力ができ、成果も満足感も大きくなるものです。

また苦手科目の克服に取り組むにはこの春休みがよい機会です。春休みは20日、夏休みがほぼ4週間であることを考えると、思いのほか春休みは長いのです。この期間、自分で課題を決め集中的に勉強しましょう。1教科でも苦手克服ができれば新学期、実力がついていることを実感できるはずですよ。